5G - Sources

• Des centaines d'oiseaux tombent raides morts : les effets de la 5G.

Est-on est prêt.e.s à subir le même sort ? #5G

http://www.zejournal.mobi/index.php/news/show_detail/16230?fbclid=lwAR3vjD867h8DesjDxO3ZQT5d0PR6Fx4Wj-0qPdOdCceuspFlfopHGMvyQ5w

La source : https://www.healthnutnews.com/hundreds-of-birds-dead-during-5g-experiment-in-the-haque-the-netherlands/

• Qu'est ce que la 5G exactement ?

https://m.nextinpact.com/news/104087-portrait-ondes-millimetriques-au-cur-futurs-reseaux-5g-et-facebook.htm

 Swisscom aurait prévu de la déployer dès cette fin d'année (2019). Un documentaire allemand traduit en introduction qui peut donner une idée de la dangerosité de la 5G :

https://m.youtube.com/watch?v=L9-glgA2MLQ

Nokia pousse pour aller vers la 5G et même la 6G.

https://www.fiercewireless.com/wireless/nokia-leading-effort-to-push-for-spectrum-above-95-ghz

La bande W.

https://fr.wikipedia.org/wiki/Bande W

170 scientifiques INDÉPENDANTS issus de 37 pays, dont deux Suisses, un médecin zurichois et le docteur en biologie vaudois Daniel Favre, ont signé un appel demandant à l'ONU d'agir pour stopper le déploiement de la 5G pour des raisons sanitaires. Le docteur Favre s'explique. Il explique également les effets écocides des téléphones portables et de l'électrosmog en général. http://www.illustre.ch/magazine/deployer-5g-revient-mener-experiences-humains-nature?fbclid=lwAR1gwgadrBfl7Sfh0L13kIVD3gTEvez8Ba9qLi75QHyZhy3duU6G9X9ie34

https://www.electrosmogtech.ch/single-post/2018/01/23/170-scientifiques-du-monde-entier-demandent-un-moratoire-sur-la-5G

 ARA (Association romande alerte) dénonce les dommages de la 5G, la Wi-Fi, des ondes des téléphones. 10% de la population est affectée par l'intolérance aux ondes électromagnétiques.

https://www.alerte.ch/fr

- Qui a peur des ondes ?
 - Electrosensibilité https://mieuxprevenir2.blogspot.com/2019/01/suisse-emission-radio-qui-peur-de-la-5g.html?m=1
 - 5G

https://mieuxprevenir2.blogspot.com/2019/01/suisse-emission-radio-qui-peur-de-la-5g.html?m=1

• Ici le discours calme et limpide à LFM d'Olivier Bodenmann, ingénieur EPFL, un excellent porte-parole anti-5G :

https://mieuxprevenir2.blogspot.com/2019/01/suisse-emission-radio-qui-peur-de-la-5q.html

 Appel à se réveiller. Détails sur la 5G. https://m.youtube.com/watch?v=pbGK3wLUOQk

 Constatant une hausse alarmante de cancers et des maladies dans la zone concernée, le peuple a gagné le 1er procès contre la 5G en Grande-Bretagne

http://humansarefree.com/2018/10/britains-first-court-case-against-5g.html?m=0&fbclid=lwAR20c5pXp8hryuMNT6l2fqm-A7r1uaVAKOqOMahCz5pDVXHizJQ-IUfUK k

 Question urgente de Katia Leonelli (Les Verts) du 21 mars 2019 au Grand Conseil, pour un 1^{er} moratoire pour freiner la 5G: https://m.tdg.ch/articles/5cae3936ab5c371ea1000001

• Le PDC se réveille aussi sur la 5G!

(Pas toujours là pour défendre l'intérêt général mais quand même soucieux de leur santé!)

https://www.rts.ch/dossiers/observatoire-de-la-5g/10318415-le-pdc-genevois-veut-retarder-le-deploiement-des-antennes-5g.html

Moratoire genevois contre la 5G :

La Coordination genevoise Moratoire 5G demande, au nom du principe de précaution garanti par la Constitution genevoise, d'établir un moratoire immédiat et de pré-aviser négativement l'installation de toute antenne 5G sur son territoire. https://www.moratoire5g.ch/

https://m.20min.ch/ro/news/geneve/story/habitants-furax-mobilises-contre-une-antenne-5g-

 Swisscom a dépensé 195,5 millions de francs suisses Salt 94,5 millions et Sunrise 89 millions, après 29 tours d'enchères qui ont eu lieu, dans le plus grand secret, du 29 janvier au 7 février. En tout 379 millions. https://www.letemps.ch/economie/voici-5g-se-deploiera-suisse

 Due to health concerns, Brussels stops 5G installation — for now - Nexus Newsfeed

https://nexusnewsfeed.com/article/human-rights/due-to-health-concerns-brussels-stops-5g-installation-for-now

 Californie : Mill Valley bloque l'installation de la 5G pour des risques de cancer.

https://aphadolie.com/2018/09/15/californie-la-vile-de-mill-valley-bloque-linstallation-de-la-5q-pour-des-risques-de-cancers/

 Echange entre Barrie Trower, un ex-agent secret, et un journaliste de ICAACT (2013) sur les ondes électro-magnétiques, HAARP, opération Paperclip etc :

https://fr.sott.net/article/17000-Dr-Barrie-Trower-l-utilisation-des-micro-ondes-dans-le-controle-des-populations

 Plusieurs effets sont démontrés oui. Voir les onglets en bas de page sur ce site :

https://www.robindestoits.org

La résolution 1815 signée par le Conseil de l'Europe le 27 mai 2011 préconise de ne pas dépasser une force électrique de 0,6V/m et à terme de ramener les valeurs maximales à 0,2V/m. Or la Suisse est à 6V/m (pour l'instant, car Sunrise, Salt et Swisscom cherche à obtenir une augmentation à 20V/m en travaillant Doris Leuthard au corps en ce moment) et sachant que dans l'UE, la norme appliquée est de 60V/m!...

http://assembly.coe.int/nw/xml/XRef/Xref-XML2HTML-FR.asp?fileid=17994 https://www.criirem.org/publications/histoire-de-normes-et-de-rayonnements-electromagnetiques

https://www.electrosmogtech.ch/single-post/2017/11/18/Résolution-n°1815-du-Conseil-de-lEurope

 La pétition Suisse de Marvin Grimm est À SIGNER. 60'000 signatures so far. https://www.change.org/p/pétition-contre-la-5g-et-ses-dangers-suisse-petition-dagegen-5g-und-seine-gefahren-schweiz-petizione-contro-i-pericoli-dei-5g-svizzera-petition-about-5g-and-his-dangers-petición-contra-la-5g-y-sus-peligros-

Autre pétition :

suiza (lien ne fonctionne plus)

https://www.mesopinions.com/petition/nature-environnement/5g-exigeons-arretimmediat-toute-experimentation/46193

- En Allemagne, en Autriche et en Grande-Bretagne, ainsi qu'en France (pour les écoles maternelles et les crèches), le WIFI est interdit dans les écoles : https://www.01net.com/actualites/en-allemagne-en-autriche-et-en-grande-bretagne-le-wi-fi-est-interdit-dans-les-ecoles-382238.html
- Un site qui répertorie la jurisprudence et les lois concernant les ondes électromagnétiques (téléphonie portable, WIFI, antenne relais, Bluetooth, 5G, etc.)

https://www.robindestoits.org/Recapitulatif-du-danger-de-la-telephonie-mobile-portable-antenne-relais-Bluetooth-Wi-fi a1520.html

- Moratoire contre la 5G déposé dans le canton de Vaud.
 https://www.20min.ch/ro/news/vaud/story/Les-cantons-se-reveillent-face-aux-dangers-de-la-5G-23369465
- Moratoire contre la 5G est déposé a Genève le 10 avril 2019.
 Bravo Katia Leonelli, bravo aux députées et aux députés qui ont pris conscience de la menace sur la vie que sont ces micro-ondes!
 https://m.tdg.ch/articles/5cae3936ab5c371ea1000001

 Une majorité du Grand Conseil a accepté une motion réclamant un moratoire de la mise en place de la 5G dans le Canton de Genève tant que sa nonnocivité sur le corps humain n'aura pas été prouvée. Ensemble à Gauche a déposé un amendement – également accepté – afin d'étendre les études au potentiel impact sur la faune.

https://eag-ge.ch/le-grand-conseil-vote-un-moratoire-sur-la-5g/

 Swisscom a activé son réseau dans la nuit de mardi à mercredi, notamment à Lausanne et à Genève. Il réaffirme sa volonté de répondre aux exigences liées à sa concession

(Publié mercredi 17 avril 2019 à 09:12, modifié mercredi 17 avril 2019 à 10:01) Swisscom a tenu parole. Il y a pile une semaine, il affirmait qu'il allait lancer la 5G dès qu'il recevrait sa concession de la part de la Commission fédérale de la communication. Celle-ci obtenue, l'opérateur a enclenché dans la nuit de mardi à mercredi son réseau 5G dans 102 sites répartis sur 54 localités. Swisscom avertit: il ne déviera pas de ses plans initiaux et veut couvrir 90% de la population d'ici à la fin de l'année. Les moratoires, dont celui décidé dans le canton de Vaud, ne concernent pas les antennes équipées ces dernières semaines, et qui ont été activées la nuit dernière. Par contre, cela va freiner l'opérateur ces prochains mois.

https://www.letemps.ch/economie/swisscom-lance-5g-54-localites-dont-lausanne-geneve

• Les moratoires votés dans les cantons de Vaud et de Genève ont été violés par SWISSCOM.

https://www.letemps.ch/economie/swisscom-lance-5g-54-localites-dont-lausanne-geneve

 Hodgers a induit les élus en erreur concernant les antennes 5G: Le magistrat a indiqué ne pas avoir reçu de demandes pour des installations. Or, certaines sont déjà prêtes à émettre....

https://www.20min.ch/ro/news/geneve/story/Antennes-5G--Hodgers-a-induit-les-elus-en-erreur-24575795

Moratoire dans le canton du Jura.

Gel des installations d'antennes dans le Jura. https://www.rts.ch/info/regions/jura/10372486-le-jura-opte-lui-aussi-pour-la-prudence-face-aux-antennes-de-la-5g.html

 5G: Hodgers se justifie ... Article du 24 avril. https://www.20min.ch/ro/news/geneve/story/Hodgers-gele-l-installation-de-nouvelles-antennes-5G-15358595

Nouvel avertissement des scientifiques pour mettre en garde contre la 5G.
 https://nosignalfound894736876.wordpress.com/2019/04/28/les-scientifiques-du-monde-entier-signent-un-appel-pour-arreter-le-deploiement-de-la-5g-en-raison-de-graves-problemes-de-sante/?fbclid=lwAR0LyJNb4tBlp4Qimo3i16PdNTmC75uuJjPPVAcFTFFR4lN6LVe nvaKfiL8

- Les moratoires 5G sont illégaux.
 https://www.tdg.ch/suisse/antennes-5g-moratoires-illegaux/story/11362591
- Selon le dernier magazine de Pro Natura, les insectes sont en effet sensibles aux ondes de la 5G : «Une étude récente a montré que les insectes exposés au rayonnement 5G ont une augmentation de leur température corporelle.»

De 6 GHz à 120 GHz

L'étude, datant de 2018, est publiée sur le site «Scientific Reports». Les auteurs partent du constat que les insectes sont continuellement exposés à des champs électromagnétiques de radiofréquence (RF) et ce à différents niveaux. La gamme de fréquences utilisée pour les systèmes de télécommunication sans fil passera bientôt de moins de 6 GHz (utilisées pour la 2G, 3G, 4G et le Wifi) à des fréquences allant jusqu'à 120 GHz (5 G).

https://m.lematin.ch/articles/5cd94e8bab5c377bb1000001?fbclid=lwAR0-KnQRHGVw6CypU8OXCkCL3VLHI n43JzMi8x9rMRPQhmSgn12l4VTC20

Manif 5G du 10.05.19 à Berne.

1500 personnes au moins, qui exigent un moratoire et refusent l'augmentation des valeurs actuelles de l'ordonnance sur les rayonnements non ionisants (ORNI). La 5G vise à accélérer le développement d'applications IoT (internet des objets) et de l'internet industriel en optimisant les échanges de données entre capteurs et objets connectés.

En février dernier, la Confédération a vendu les fréquences 5G aux trois opérateurs Swisscom, Salt et Sunrise. Les recettes réalisées par la Confédération dans le cadre de ces opérations se montent à 379,3 millions de francs. Plusieurs cantons, notamment romands, ont remis en question la nouvelle norme de téléphonie et décrété des moratoires.

https://www.24heures.ch/suisse/centaines-manifestants-5g/story/12306473

• La Confédération a rappelé récemment que la compétence dans cette question est de son seul ressort.

https://m.24heures.ch/articles/5cd5cd7dab5c377400000001

5G - démarches possibles :

"J'avais pensé porter plainte contre Doris Leuthard, le conseil fédéral, les dirigeants de Swisscom, Sunrise et Salt comme l'ont fait au moins 500 plaignants suisses avec l'aide d'un avocat genevois pour le Dieselgate.

Je vais envoyer un mail à Luc Recordon, ancien conseiller national vert et avocat pour qu'il me donne son avis sur la question." (Laurent)

- Les météorologues inquiets des conséquences de la 5G. https://www.rts.ch/info/sciences-tech/10435787-les-meteorologues-inquiets-des-consequences-de-la-5g.html#iframe-overlay
- ORNI = Ordonnance sur les rayons non ionisants, non soumise au référendum, votée au niveau fédéral.
 C'est la commune, qui consulte les cantons, mais peut refuser les antennes

seulement si l'antenne est moche!

Moratoire fait aussi à Neuchâtel, qui n'a comme les autres cantons aucune légalité.

Neuchâtel : demande au Parlement fédéral d'émettre un moratoire ! Conseil des états ont voté pour le changement de l'ORNI (16 contre 2)

Dans les cantons : possibilité d'aménager la planification de déploiement (pour faire des zones sans antenne et possibilité de fibre optique, comme dans les administrations en ville actuellement)

Initiative fédérale populaire à lancer (au moins 4 initiatives en cours). https://www.admin.ch/opc/fr/classified-compilation/19996141/index.html

Sites intéressant sur la 5G

- Esprit créatif, site qui recense toute (ou presque) l'actualité de la 5G : https://www.espritcreatif.ch/initiatives-petitions-5g/
- o 5G en Suisse, Stop5G.ch: https://www.stop5g.ch/
- Robin des Toits, qui donnent beaucoup de sources, y compris juridiques, pour comprendre les ondes téléphoniques et numériques : https://www.robindestoits.org/
- Appel international pour stopper la 5G, à signer : https://www.5gspaceappeal.org/sign-individual

Initiatives 5G en cours :

- 1) https://initiative-5g.ch/
- 2) Cette initiative sera lancée au printemps 2020, pour diminuer l'irradiation de la population.

<u>Frequencia.ch</u> L'organisation de protection des consommateurs et consommatrices frequencia lance une initiative populaire, «pour des espaces de vie faiblement irradiés et l'abaissement des valeurs limites de la téléphonie mobile »

3) https://www.bk.admin.ch/ch/f/pore/vi/vis503t.html.

Cette initiative a été lancée par un comité suisse allemand le 15 octobre 2019. Délai imparti pour la récolte des signatures : **15 avril 2021.**

<u>Mobilfunk-initiative</u>, initiative populaire fédérale « *Pour une téléphonie mobile respectueuse de la santé et économe en énergie* »

Pour la signer : https://www.espritcreatif.ch/initiatives-petitions-5g/

4) Cette initiative a été déposée le 24 octobre 2019 - Lien vers les formulaires de signature A renvoyer avant le 31 mai 2020.

Mobilfunkhaftung.ch, Initiative populaire fédérale « Responsabilité en matière de téléphonie mobile » (traduit en français)

Pour la signer : https://www.espritcreatif.ch/initiatives-petitions-5g/

- L'évolution, la modernité ce n'est pas la technologie, c'est la CONSCIENCE.
- La logique des zones blanches est inversée : faire le parallèle avec la cigarette, où les zones sans fumée sont insuffisantes.
- Qui a la responsabilité des effets des ondes : pas les opérateurs, pas les cantons, qui alors ?

Les assureurs ne couvrent pas. Ça prouve bien que les effets de nuisance sont réels.

- La 5G ne convainc pas les Suisses : plus de la moitié y sont hostiles. https://amp.20min.ch/19423443
- La 3G et la 4G occasionnent déjà des dégâts, avec la 5G ce sera pire.
 https://m.20min.ch/ro/news/suisse/story/-les-limites-actuelles-creent-deja-des-deg-ts--12799854
- Les ondes électromagnétiques, cancérigènes ? Nooooon tu crois ?
 "L'agence souligne par ailleurs «la nécessité de mieux maîtriser l'exposition en milieu de travail pour certains professionnels susceptibles d'être exposés à des niveaux élevés de champs électromagnétiques, et parmi eux tout particulièrement les femmes enceintes». En effet, «à des niveaux d'exposition élevés pouvant être rencontrés en milieu professionnel, des études expérimentales ont mis en évidence la possibilité d'effets biologiques (stress oxydant, effets génotoxiques, effets sur la physiologie cellulaire)»."

 http://m.20min.ch/ro/news/science/story/Lignes-a-haute-tension--un-risque-pour-les-enfants-31144241
- Fin du gel du moratoire en Jura.
 https://www.rfj.ch/Scripts/Index.aspx?id=4355363&fbclid=lwAR2F5H7s1I48zSZwkzRNFd d6KCCi n8CH13QkQ-pYwLeVagomMmikgAmxUy
- Sondage 5G (du 20 minutes) à remplir pour que le patron milliardaire de Tamedia sache (et qu'il transmette le mot à ses autres potes d'Orange, Swisscom et Sunrise) que LA 5G N'EST PAS LA BIENVENUE CHEZ NOUS : https://survey.tamedia.ch/s3/11594313579b
- ARBRES COUPÉS entre 2016 et 2019 À GENÈVE PAR NOS POLITICIEN-NE-S DE DROITE ET DE GAUCHE, POUR METTRE DES ANTENNES 5G :

2016: coupés 437, plantés 166, perte: 271 2017: coupés 386, plantés 155, perte: 231 2018: coupés 430, plantés 218, perte: 212

2019 (jusqu'à fin juin): coupés 126, plantés 170, gain : 44

TOTAL, en 3,5 années: 1379 ARBRES COUPÉS 709 ARBRES PLANTÉS

DÉFICIT = 670

Ces nombres sont officiels.

Ils ne concernent que le Service des espaces verts de la Ville de Genève. Le Conseiller administratif pourrait les donner mais, il ne le veut pas car, toute sa communication tomberait à l'eau.

- Alfonso Gomez Cruz (élu Vert) nous a dit le 12.09.19 que c'était officiel que les coupes d'arbres sont faites pour laisser la place aux antennes 5G, qui, rappel utile, ont besoin pour "fonctionner correctement" d'être placées tous les 100 mètres car ondes à haute fréquence de courte portée.
 https://m.youtube.com/watch?v=L9-qlgA2MLQ
 https://www.google.com/amp/s/amp.france24.com/fr/20180226-tout-comprendre-5g-cette-technologie-sapprete-a-changer-nos-vies
- Pour tous ceux qui n'ont pas entendu cette émission, édifiant sur les buts sur le groupe de travail tant attendu de Doris Leuthard sur la 5G. https://www.rts.ch/dossiers/observatoire-de-la-5g/10735386-5g-que-font-reellement-les-groupes-de-travail-de-la-confederation-.html

Origine de la 5G: En 1999, l'informaticien de Hewlett Packard (HP), Richard P.

Walker, reçut une patente pour ce qui allait être connu comme "l'Internet de toute chose", connu aujourd'hui sous le nom de 5G (NdT : pour communication électronique de 5ème génération). Walker et le reste de ses collègues de la Silicon Valley en Californie, recurent de la technologie militaire via Lockheed Martin et IBM. La spécialité de SERCO est le traitement des cyber-données sensibles, y compris les casiers judiciaires, les dossiers de permis de conduire, les dossiers de vaccination, les bases de données ADN et les dossiers et communications militaires. SERCO est profondément impliqué dans le programme spatial américain via Aerospace Corporation, qui prévoit de déployer 24 000 [et même 42 000] nouveaux satellites activant la 5G via SpaceX d'Elon Musk et OneWeb d'Amazon au cours de la prochaine année (2020). SERCO détient également des contrats avec la Fondation Millenium de Bill Gates concernant la stérilisation des Africains et des Indiens par le biais de vaccinations. Fondé en 1929, SERCO est issu de RCA, un autre agent de la Couronne qui s'est principalement transformé en GE. RCA est surtout connu pour son électronique grand public, mais son activité principale était l'équipement radar et sonar militaire. https://operationdisclosure1.blogspot.com/2019/04/whos-behind-5g-cull-ofhumanity.html?m=1

Films:

- o sur l'électrosensibilité et sur la 5G : Prison sans barreaux
- Ondes de choc (https://www.jupiter-films.com/film-ondes-de-choc-94.php)
- Résolution 1815 du Conseil de l'Europe (2011) préconise un niveau maximal de force électromagnétique de 0,2 V/m. Or la limite est en Suisse de 6 V/m! Et dans l'UE de 60 V/m!
 https://www.electrosmogtech.ch/single-post/2017/11/18/Résolution-n°1815-du-Conseil-de-lEurope
- L'étude, datant de 2018, est publiée sur le site «Scientific Reports». Les auteurs partent du constat que les insectes sont continuellement exposés à des champs électromagnétiques de radiofréquence (RF) et ce à différents niveaux. La gamme de fréquences utilisée pour les systèmes de télécommunication sans fil passera bientôt de moins de 6 GHz (utilisées pour la 2G, 3G, 4G et le Wifi) à des fréquences allant jusqu'à 120 GHz (5 G).

https://m.lematin.ch/articles/5cd94e8bab5c377bb1000001?fbclid=lwAR0-KnQRHGVw6CypU8OXCkCL3VLHI n43JzMi8x9rMRPQhmSgn12l4VTC20

 Traduction de l'allemand en français – Courriel circulaire du 02.06.19 reçu de Valentin Fust valentin@kla.tv

«Aujourd'hui, nous avons appris (via diagnose-funk) que le deuxième plus grand réassureur du monde (SWISS RE) n'assurera pas des dommages causés par la communication mobile de 5G. L'assureur affirme que 5G n'est pas sûr, et pour cette raison, ces risques ne sont pas assurables. C'est le comble!

C'est la meilleure, et la plus absolue de preuves pour les risques bien existant de la téléphonie mobile. Cela ne peut être dissuadé par rien. Dès qu'il y a de l'argent en jeu, l'amitié est finie: La Swiss RE n'est pas disposée et pas en mesure de régler les prétentions des clients ayant subi des dommages par 5G qui pourraient se cumuler à des milliards.

Pour une compréhension plus facile: Une société de réassurance est l'assureur tels que les nombreuse assurances chez nous (en Allemagne) - Allianz, Debeka, R&V etc.

www.diagnose-funk.org/publikationen/artikel/detail?newsid=1412

 Pour tous ceux qui n'ont pas entendu cette émission, édifiant sur les buts sur le groupe de travail tant attendu de Doris Leuthard sur la 5G (rapport rendu le 28 novembre 2019).

https://www.rts.ch/dossiers/observatoire-de-la-5g/10735386-5g-que-font-reellement-les-groupes-de-travail-de-la-confederation-.html

- Attribution des fréquences par la ComCom (Commission fédérale de la Communication) aux 3 opérateurs Swisscom, Sunrise et Salt pour 379 millions CHF en février 2019. On avait 30 jours pour contester devant le TF... 3 bandes vendues :
 - 700 MHz
 - 1400 MHz
 - 3,5-3,8 GHz

https://m.tdg.ch/articles/31288405

https://www.bakom.admin.ch/bakom/fr/page-daccueil/frequences-et-antennes/attribution-de-frequences-de-telephonie-mobile/coup-denvoi-de-la-nouvelle-attribution-de-frequences-de-telephonie-mobile.html

• Premiers dommages de santé causés par la 5G à Genève. Avril 2019.

https://youtu.be/B7sls9Hm z0

• Epidémies et électrification de la Terre.

1918 : Ondes radio => Grippe espagnole de 1918

1968 : Premiers satellites => Grippe de Hong-kong

1997 : Wifi => Grippe A (H5N1)

2002: 3G => SRAS

2009 : Téléphonie mobile partout => Grippe porcine (H1N1)

2014 : 4G => Ebola

2019 : 5G => Coronavirus Covid-19

• 27.03.20

Les pays les plus touchés par ordre décroissant de taux de mortalité (= pays industrialisés... bien équipés en 5G ?) :

- Italie
- Espagne
- Iran
- France
- Pays-Bas
- Suisse
- Belgique
- Luxembourg
- UK
- Danemark
- Suède
- Portugal
- Autriche
- USA
- Irlande
- Allemagne

Quid des autres pays ? (Islande, Corée, Russie)

Source : South China Morning Post (https://www.scmp.com/)					
F	Pays	Nombre de cas	Nombre de décès	Population	Mortalité/1 000 000 habitants
	Italy	80 539	8 165	60 461 826	135,0
	Spain	56 188	4 089	46 754 778	87,5
	Iran	29 406	2 2 3 4	83 992 949	26,6
	France	29 155	1 696	65 273 511	26,0
	Netherlands	7 431	434	17 134 872	25,3
	Switzerland	10 714	161	8 654 622	18,6
	Belgium	4 937	178	11 589 623	15,4
	Luxembourg	1 453	9	625 978	14,4
	United Kingdom	11 658	578	67 886 011	8,5
	Denmark	1877	41	5 792 202	7,1
	Sweden	2 806	66	10 099 265	6,5
	Portugal	3 544	60	10 196 709	5,9
	Austria	6 398	49	9 006 398	5,4
	United States**	85 505	1 288	331 002 651	3,9
	Ireland	1819	19	4 937 786	3,8
	Germany	42 288	253	83 783 942	3,0

- La 'Nigerian Task Force' détruit les antennes 5G! https://youtu.be/3YtrOtb35Vw
- Les chinois détruisent les caméras avec les antennes 5G. https://youtu.be/3qelLCHGYLg
- Covid19 pourrait-il être une abréviation de "Covered 19"?
 La peur, le stress, la 5G génèrent des exosomes qui sont considérés ensuite estampillés "covid19".
 https://youtu.be/bN5hCmBxpdM
- David Icke sur la 5G entre autres.
 https://archive.org/details/entrevueexplosivededavidickesurlacrisecovid19partie1.a utosave
- Lien entre 5G et immunité. (Wuhan a déployé les 3 bandes de 5G) https://www.stop5g.ch/post/ondes-electromagnetiques-et-systeme-immunitaire
- Moratoire 5G du 27 février 2020 (en même temps que le visa humanitaire pour Julian Assange): accepté à 60 voix contre 35 NON du PLR.
 Toute installation d'antenne 4G/5G sera soumise à autorisation durant 3 ans.
 "Si vous le voulez, l'État refusera toute transformation d'antenne pendant trois ans, mais il le fera sans base légale. Le risque est grand de voir cette loi cassée par un tribunal», a souligné Antonio Hodgers.
 Le canton a instauré l'an passé un moratoire sur l'installation de nouvelles antennes, mais les opérateurs adaptent leurs antennes pour permettre la 4G.
 Jean Rossiaud, vert aussi : «Le principe de précaution prévaut au vu de l'absence d'études indépendantes sur les effets de cette technologie sur la santé et la biodiversité».

À l'instar du canton de Neuchâtel, Genève a également demandé jeudi soir un moratoire sur le déploiement de la 5G millimétrique en Suisse. Exerçant son droit d'initiative cantonal, le Grand Conseil a adopté jeudi soir en urgence une résolution dans ce sens par 56 oui et 36 non.

Le texte demande aussi à l'Assemblée fédérale de réaliser un cadastre national des ondes en collaboration avec les cantons ainsi que de prendre en compte leur avis et celui des communes lors de la planification de la couverture des différents réseaux sur leur territoire.

https://m.24heures.ch/articles/18505209

- 6 avril 2020 : David Icke est censuré sur YouTube.
 Il n'y aurait pas de Covid19. Le virus n'existerait pas.
 https://m.youtube.com/watch?feature=share&v=RDBhByCrMIY
- 22.04.20 Le Conseil fédéral met la pédale douce sur la 5G !!! :-)

- Pas de hausse du seuil des ondes électromagnétiques
- Transparence, information à la population : Le Département fédéral de la communication (DETEC) devra d'abord éclaircir les choses pour les antennes. Le gouvernement l'a chargé de rédiger une «aide à l'exécution» et de réaliser d'abord des mesures d'essai afin de déterminer de manière transparente l'exposition effective de la population dues aux antennes adaptatives.
- Moratoires Vaud, Genève, Jura / Fribourg et Neuchâtel ont décidé de soumettre l'implantation d'antennes 5G à l'octroi d'un permis de construire.
- Etude sur l'exposition des rayons, sur les effets de la téléphonie mobile sur la santé, création d'un service de consultation de médecine sur le rayonnement non ionisant.

6 Mesures d'accompagnement :

Le Conseil fédéral veut également mettre en œuvre les six mesures d'accompagnement proposées par le groupe de travail sur la téléphonie mobile et le rayonnement en novembre 2019. La priorité devra être accordée à la poursuite du développement du monitoring de l'exposition au rayonnement et à la création d'un service de consultation de médecine environnementale sur le rayonnement non ionisant.

Il conviendra également de <u>simplifier et d'harmoniser l'exécution (??)</u>, d'améliorer les informations fournies à la population et d'intensifier la recherche sur les effets de la téléphonie mobile et du rayonnement sur la santé.

Mais...

- Rapport du DETEC (Département fédéral de la communication) en 2021 pour le CF, sur les possibilités d'aménager les réseaux de téléphonie mobile de manière durable
 - Le document devrait fournir une meilleure base de décision aussi pour les futures technologies de télécommunication.
- Les trois grands opérateurs helvétiques avaient déboursé en <u>février 2019</u> : 379 millions de francs pour acquérir les licences d'exploitation.
- La 5G a connu un départ fulgurant en Suisse, l'un des premiers pays au monde à lancer cette nouvelle norme de téléphonie mobile ultra-rapide.
- Les opérateurs eux continuent à installer de nouvelles antennes ou transformer des antennes 4G là où c'est possible.
- Sunrise affirme disposer du plus gros réseau suisse, avec plus de 300 communes et de 80% de la population couverts. Quant à <u>Swisscom</u>, il a annoncé en décembre en couvrir 90%.

Le canton du Tessin est à son tour monté aux barricades en janvier dernier, fustigeant le géant bleu pour avoir porté atteinte à sa crédibilité, en décidant unilatéralement de convertir «près d'une centaine» d'installations 3G en 5G. https://m.lematin.ch/articles/29359208

Fribourg et Neuchâtel ont décidé de soumettre l'implantation d'antennes 5G à l'octroi d'un permis de construire. "Un moratoire sur la 5G est légalement pas possible", a rappelé le conseiller d'Etat Laurent Favre.

https://www.arcinfo.ch/articles/regions/canton/neuchatel-demande-un-moratoiresur-la-5g-millimetrique-895678

https://www.rts.ch/info/regions/jura/10828789-le-parlement-jurassien-retablit-un-moratoire-sur-le-deploiement-de-la-5g.html

• Satellites Starlink : un train de satellites sera envoyé en orbite autour de la Terre par la société SpaceX de Elon Musk ce soir, samedi 25 avril, entre 22h04 et 23h10, et aussi demain dimanche 26, entre 22h06 et 22h20.

Il y a déjà 420 satellites Starlink dans l'atmosphère.

Il y a déjà 4900 satellites qui gravitent.

Le plan de Musk est d'en envoyer déjà 12 000 puis plus, au moins 42 000 (réponse sur Twitter) ...

https://www.google.com/amp/s/www.numerama.com/sciences/620447-un-train-desatellites-starlink-sera-visible-ce-vendredi-soir-dans-le-ciel.html/amp

• Carte des antennes 5G : l'Afrique est presque vierge (comme des cas de contamination au covid19).

https://www.robindestoits.org/La-5G-deja-lancee-par-11-operateurs-dans-le-monde-01net-com-04-02-2019 a2565.html

Morts du covid19 en Afrique : 1200 décès / 26 000 infectés

3 en Éthiopie

2 au Togo

2 en Angola

1 au Bénin

1 au Burundi

1 en Gambie

0 au Rwanda

0 au Mozambique

https://www.google.com/search?client=ms-android-samsung&source=android-browser&ei=o46jXvnnLMTlmwXE9aaQCA&q=morts+covid19+togo&oq=morts+covid19+togo&gs_lcp=ChNtb2JpbGUtZ3dzLXdpei1zZXJwEAMyBAgeEAo6AggpOgQlABAKOgcIIRAKEKABUOydAVjitAFgsLgBaABwAHgAgAHRAogB-BiSAQcwLjQuNS40mAEAoAEB&sclient=mobile-gws-wiz-serp

https://www.futura-sciences.com/sante/actualites/coronavirus-coronavirus-afrique-catastrophe-annoncee-na-pas-eu-lieu-79699/

- Qu'est-ce qu'une smart city (pub par Vinci) : https://youtu.be/gbNXX1ewxSE
- La 6G, avec des débits de données en térabits, déjà en cours de développement, est annoncée pour dans 10 ans environ.
 Annoncée pour les années 2040, la 7G serait basée sur le réseau 6G et les satellites de télécommunications (GPS notamment) pour offrir une transmission de données quasi sans limite de taille et proche de l'instantané. Un futur pas si lointain.

https://www.cerfi.ch/fr/Actualites/5G-danger-exagere-ou-sous-evalue.html

• Calendrier du déploiement de la 5G en France. Objectif 100% du territoire doit être couvert en 2030.

https://www.numerama.com/politique/312368-deploiement-de-la-5g-quel-est-le-calendrier-defini-par-

leurope.html#utm medium=distibuted&utm source=amp&utm campaign=608116

• Les médecins testeurs (une vingtaine) de remèdes menacés de suspension. Le Conseil de l'ordre des médecins m'a interdit de communiquer avec la presse », nous fait savoir Denis Gastaldi, l'un des membres du trio, qui n'a pas stoppé ses prescriptions.

http://www.leparisien.fr/societe/coronavirus-les-medecins-testeurs-de-remedes-menaces-de-suspension-23-04-2020-8304771.php